

LES SOINS DEDICACES A LA POMME

APPLE SIGNATURE TREATMENTS

JEUNESSE ETERNELLE

La pomme symbolise la jeunesse éternelle. Elle dégage des notes fraîches. Le fruit pulpeux est sensitif et sucré. Les soins actifs « tout pomme », aux odeurs acidulées, dynamisent, vitalisent et rendent aux contours pommelés, légèreté et lignes de noblesse. Le jus naturel de pomme affine le grain de peau en stimulant l'exfoliation naturelle de l'épiderme. Le fruit a des propriétés détoxifiantes. Riche en vitamines A, B et C, la pomme contient aussi de nombreux sels minéraux, son action anti-oxydante stimule la régénération tissulaire, raffermi et hydrate la peau en profondeur. Le corps lissé se sculpte et s'affine, le visage retrouve fermeté et éclat, la peau se gorge de vitamines pour un effet repulpant immédiat.

ETERNAL YOUTH

Apple is the representation of carefree eternal youth. Bio apple juice refines the skin texture by stimulating the natural exfoliation of the epidermis. The fruit has detoxifying properties. Rich in Vitamin A, B, C for an immediate plumping effect, the apple also contains many minerals salts. The anti-oxidant effect stimulates the tissue regeneration, firms and moisturizes the skin in depth.



GOMMAGE SENSORIEL – 25 min/60 €

Exfolie en douceur grâce à la poudre de marc de pomme séché.
Votre peau retrouve douceur et souplesse.

SENSORY SCRUB – 25 min/60 €

Gentle exfoliation with apple pomace. Skin emerges radiant, soft and glowing.

SOIN VISAGE POMME EXPRESS – 25 min/60 €

Coup d'éclat immédiat pour un visage reposé et un teint lumineux.

APPLE EXPRESS FACIAL TREATMENT – 25 min/60 €

Apple based facial care. Cleansing, scrub and a very pleasant massage.

SOIN VISAGE POMME D'HAPPY - 60 min/120 €

Soin du visage 100% d'origine naturelle certifié Bio Ecocert.

Tous les bienfaits de la pomme en un soin, pour un effet anti-âge,
antioxydant, nourrissant et hydratant.

APPLE FACIAL TREATMENT - 60 min/120 €

100% natural apple based products. This soothing and nourishing treatment restores the skin's comfort and helps to regain its elasticity, softness and a great feeling of comfort.

MASSAGE PAUME DE POMME – 75 min/140 €

Une parenthèse de détente au parfum fruité de Normandie.

APPLE MASSAGE – 75 min/140 €

Apple seed oil massage for a Norman relaxation.



LES SOINS CORPS

BODY TREATMENTS

GOMMAGE CORPS AUX SELS DE MER - 25 min/60 €

Ce soin permet d'éliminer les cellules mortes et d'activer les fonctions cutanées. La peau retrouve son tonus, son élasticité et son éclat.

MARINE SALT BODY SCRUB - 25 min/60 €

Exfoliating treatment that eliminates dead skin cells and activates skin's functions. The skin gets visibly tone, elasticity and radiance.

LE SOIN DOS RELAX - 50 min/110 €

Gommage suivi d'un cataplasme chaud de plantes et d'un massage aromatique.

BACK CARE - 50 min / 110 €

Scrub follows by a hot plant's cataplasm and aromatic massage.

SOIN DES MAINS OU DES PIEDS - 50 min/90 €

Gommage, massage et beauté des mains ou des pieds (avec ou sans pose de vernis)

MANICURE OR PEDICURE - 50 min/90 €

Scrub, massage and care (Nail polish included)



LES MASSAGES

MASSAGES

MASSAGE A THEME AROMATIQUE

25 min/60 € – 50 min/95 € – 75 min/120€

Huiles aromatiques choisies suivant les besoins de chaque personne.

AROMATIC MASSAGE

25min/60 €– 50min/95 € – 75min/120 €

Massage with essential oils chosen according to your needs.

MASSAGE AUX GALETS CHAUDS – 75 min/120€

Soin minéral procurant une profonde détente musculaire

HOT STONE MASSAGE – 75 min/120 €

Mineral care providing a deep muscle relaxation.

REFLEXOLOGIE PLANTAIRE OU CRANIENNE - 25 min/65 €

Stimulation des zones réflexes des pieds ou du crâne

FOOT OR SCALP REFLEXOLOGY- 25 min/ 65 €

Stimulation of reflexology

Tous nos massages sont des massages esthétiques de détente et de bien-être et non à visée médicale ou thérapeutique.

Nous vous invitons à vous présenter 10 minutes avant l'heure de votre rendez-vous.

Tout retard sera décompté sur le temps de votre soin afin de ne pas retarder l'horaire des clients suivants.

Toute modification ou annulation de soin doit être effectuée au plus tard 24 heures à l'avance. Passé ce délai, le montant de la prestation vous sera intégralement facturé.

Our massages are aesthetic massages for relaxation and well-being with no medical or therapeutic effects.

We invite you to arrive 10 minutes before your appointment. The service may be shortened in case of late arrivals.

Any treatment modified or cancelled less than 24 hours prior arrival will be fully charged.

